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Abstract (en)
[origin: EP2395151A1] The poling board arrangement (2) comprises a base board and two extension boards (4,5) which are arranged before the
base board. The extension boards are moved crosswise to the construction-travel direction relative to the base board. An adjusted deflector unit
(9) is mounted at the base board relative to the extension boards. The adjusting movement of the deflector unit is coupled to the movement of the
extension boards.

Abstract (de)
Die Erfindung bezieht sich auf eine Bohlenanordnung (2) für einen Straßenfertiger (1) mit einer Grundbohle (6) und zwei in Einbau-Fahrtrichtung
(E) des Straßenfertigers (1) vor der Grundbohle (6) angeordneten und quer zur Einbau-Fahrtrichtung (E) relativ zur Grundbohle bewegbaren
Ausziehbohlen (4, 5). Die erfindungsgemäße Bohlenanordnung (2) zeichnet sich dadurch aus, dass an der Grundbohle (6) und/oder an wenigstens
einer der Ausziehbohlen (4, 5) ein relativ dazu verstellbares Abweiseglied (9) angebracht ist.
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